

Arturo Calle, empresario nacido en Manrique, medalla y regalo

Destacó al sector privado paisa, donó \$50 millones a damnificados y prometió \$500 millones para programa de vivienda.

Por **DIEGO VARGAS RIAÑO**

El reconocido empresario Arturo Calle recibió la Medalla al Mérito Cívico y Empresarial Gonzalo Mejía, Categoría Oro, otorgada por el alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez. La distinción reconoce su invaluable contribución al desarrollo de la industria de la moda en Colombia y su impacto significativo en la generación de empleo.

Durante su visita a la ciudad, Calle no solo fue homenajeado por su trayectoria, sino que también demostró su compromiso social al entregar una ayuda inicial de \$50 millones para apoyar a los afectados por las recientes lluvias en Medellín.

Además, propuso una ambiciosa iniciativa de desarrollo habitacional, instando a una colaboración entre los sectores público y privado. En un gesto de liderazgo, se comprometió a aportar \$500 millones adicionales si se logra una meta de \$20.000 millones para la construcción de nuevas viviendas.

“Los antioqueños tenemos un gran compromiso con



Arturo Calle recibió la Medalla al Mérito Cívico y Empresarial Gonzalo Mejía, Categoría Oro, otorgada por el alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez. FOTO ALCALDÍA DE MEDELLÍN

nuestra ciudad y sus ciudadanos, que es la labor social, el desarrollo del departamento y de la ciudad de Medellín”, dijo.

El exitoso empresario también dejó un “recado” a la cuestionada administración del exalcalde Daniel Quintero. Aseguró que “es un milagro que de una alcaldía que en su momento fue corrupta, que sus colaboradores no tuvieron un compromiso de transparencia para la ciudad” se pasó a una administración que logró revertir la situación en seis meses, en cabeza de Federico Gutiérrez. “Es un orgullo para los antioqueños”.

Para Calle, Medellín no se merece tener barrios con tanta pobreza, por lo que envió

“El dinero se hizo para que le sirva a uno, a una sociedad y al ser humano, el dinero no se hizo para la sepultura”.

ARTURO CALLE
Empresario colombiano.

un mensaje: “le pido a todos nuestros empresarios y a todos los medellinenses, a todos aquellos que tengan una capacidad económica mediana o alta, que colaboremos con nuestra ciudad (...) el dinero se hizo para que le sirva a uno, a

una sociedad y al ser humano, el dinero no se hizo para la sepultura”

El alcalde Gutiérrez elogió al reconocido empresario, destacando su “legado de compromiso, rectitud y esperanza” y su enfoque en “el empleo digno, la industria nacional y el bienestar de las personas”.

La visión de compromiso

Arturo Calle, nacido en el barrio Manrique de Medellín, tiene detrás una historia inspiradora con su marca de más de 50 años de trayectoria, que genera actualmente más de 6.000 empleos.

En diversas ocasiones, el paisa ha compartido su singular perspectiva sobre la crea-

PARA SABER MÁS

LAS CRÍTICAS A DANIEL QUINTERO

“Yo le diría a los antioqueños que, es un milagro, y los milagros hoy en día son muy pocos, pero increíble que de una alcaldía que en su momento fue corrupta, que sus colaboradores no tuvieron un compromiso y una transparencia para con la ciudad, el alcalde (Federico Gutiérrez) cómo la recibió y en menos de seis meses la transformó”, fue uno de los mensajes de Arturo Calle. “Antioquia tiene cientos de miles de empresarios excelentes, activos y, en mi concepto, con una capacidad económica bastante capaz, son generosos, pero en este momento necesitamos una mayor generosidad indudablemente”, dijo también.

ción de empleo en el país, distanciándose de la noción de la misma como un acto de caridad. Según Calle, su compromiso con la generación de puestos de trabajo es una necesidad inherente a la operación de su negocio, no una obra benéfica.

En sus reflexiones, enfatiza en que la contratación de personal responde a una demanda esencial para el sostenimiento y crecimiento de sus empresas.

Calle subraya la importancia del trabajo arduo y la disciplina financiera, principios que ha aplicado desde sus inicios. Su trayectoria está marcada por el ahorro diligente y la búsqueda de independencia.

Ecopetrol compra activos a empresa que se va del país

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, anunció ayer la firma de un acuerdo para comprar diez proyectos de generación de energía de la empresa noruega, Statkraft, que decidió irse de Colombia.

Según se indicó, el portafolio objeto de la negociación abarca una compañía dedicada al desarrollo y operación de activos solares y eólicos; seis compañías de propósito especial dueñas de proyectos solares (614 megavatios); y tres compañías de propósito especial dueñas de proyectos eólicos (750 megavatios).

El acuerdo está sujeto al cumplimiento de una serie de condiciones y otros requisitos legales, que una vez ejecutados, permitirán la adquisición por parte de Ecopetrol de este portafolio de hasta 1,3 gigava-

tios, aunque Roa no precisó el monto de recursos que demandará esta movida.

“Hemos establecido en el plan de inversión un monto importante para estos proyectos, entonces por ahora no estamos teniendo necesidad de acudir a financiación adicional a la de recursos propios”, manifestó el funcionario.

Las compañías que hacen parte de la transacción son propiedad de las subsidiarias de Statkraft: Enerfín Sociedad de Energía S.L.U y Enerfín Enervento Exterior S.L. (en conjunto Enerfín).

Los proyectos se encuentran ubicados en los departamentos de La Guajira, Sucre, Córdoba, Caldas y Magdalena. De hecho, una de esas iniciativas denominada Portón del Sol en La Dorada, Caldas, ya

está en operación.

El presidente de Ecopetrol mencionó que para el futuro desarrollo de los complejos eólicos y solares, la mayoría ya tiene los trámites de licenciamiento y de gestión de tierras adelantados, y están en la fase de ingeniería básica y conceptual.

De acuerdo al cronograma de trabajo los proyectos solares La Cayena y El Roble entrarían en operación en 2026, y El Espino en 2027, al igual que el complejo Romosinuano. Mientras tanto, los proyectos eólicos tienen fecha de entrada en operación por definir, ya que dependen de los trámites de conexión, licencias ambientales, gestión de tierras, ingeniería y los respectivos cierres financieros.

A su turno, José Castella-



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, detalló aspectos de la compra de activos a Statkraft. FOTO GETTY

nos Ibarra, vicepresidente senior de Statkraft European Wind and Solar Holding, comentó que este portafolio empezó a trabajarse hace más de

ocho años en Colombia, y confirmó que con la futura venta a Ecopetrol la empresa propiedad del gobierno de Noruega sale del país.